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令和５年度 鴨川市社会教育委員会議 会議録

１ 日 時 令和５年７月 12 日（水）開会：午前 10 時 閉会：正午
２ 場 所 ふるさとシアター
３ 出席者 10 名
【委 員】
岡野 美智代委員、山口 健一委員、高橋 和夫委員、齋藤 出委員、桑原 正法委員、
畠山 元成委員、北本 綾子委員、石田 三示委員、吉田 明子委員、本吉 淳二委員
【事務局】
山口教育次長、岡安課長、岡安課長補佐、影山係長、畑中係長、洲永主査、鈴木副主査、
山本社会教育指導員

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

(１) 開会 ※岡安課長（出席者自己紹介）

(２) 教育次長挨拶

(３) 委嘱状交付

(４） 議長・副議長の選出
議長：石田 三示委員 副議長：高橋 和夫委員

(５) 報告
《報告１》令和４年度鴨川市教育委員会生涯学習課 事業報告について ※各担当説明
「意見特になし」

《報告２》令和５年度鴨川市教育委員会生涯学習課 事業計画について ※各担当説明
「意見特になし」

《報告３》公民館等の再編について ※岡安課長説明
意見等
齋藤委員： 感想ですが、これだけの多額の金額が動く事業にしては、市民への具体

的な話が５年度に入ってからなので、急なイメージを覚える。別な役職で
参加した４年度の再編の会議の中では、この話はでていなかった。市民に
対する不誠実感を感じてしまう。財源がない、厳しい状況であると説明を
しながら、江見公民館建設で多額の費用が使われるというのは、間違った
印象を与えかねない。より慎重丁寧な市民への説明が必要と感じる。
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岡安課長： 市議会議員の皆様との意見交換会でも同様のご指摘をいただいた。また、
太海の区長会でも、方針には江見小学校を解体し、（仮称）江見公民館の
新築するという具体的なことは明記されておらず、戸惑ったという意見
もいただいた。齋藤委員がおっしゃるとおり多額の事業への市民の不安
を解消するため、関係者へのできるだけ早い段階での周知、丁寧な説明が
必要と考える。パブリックコメント、ホームページへの掲載だけでは充分
でないと承知している。実際に各公民館に出向き「皆さんの公民館」とし
て一緒に考えてもいただくことを訴えていく必要がある。誤解を生まな
いように丁寧な説明に努めていく。

《報告４》文化財保存活用地域計画策定について ※畑中係長
「意見特になし」

(６) 連絡その他 ※岡安課長補佐説明
・ 令和４年度教育委員会の点検と評価について

点検と評価の主旨、方法について委員へ説明し、評価用紙への記入及び提出を依頼
した。

(７) 閉会 ※岡安課長
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鴨川市附属機関等の会議の公開に関する実施要領第 7条第 3項の規定により、会議録
の確認をいたしました。

令和５年７月 19 日

会議録署名人
鴨川市社会教育委員 岡野 美智代


